

Une rencontre régionale de solidarité avec Cuba se tient en Argentine



Buenos Aires, 18 août (RHC-PL)- La 8^e rencontre régionale de solidarité avec Cuba Camilo Cienfuegos s'est achevée dimanche dans la ville argentine de Bariloche. Les participants ont discuté entre autres des nouveaux programmes secrets des États-Unis contre Cuba et de la lutte pour la libération des trois anti-terroristes encore emprisonnés aux États-Unis.

Cette réunion a débouché sur la création d'une filiale du Club Argentin de Journalistes Amis de Cuba dans la région de Patagonie, une association dirigée au niveau national par la chercheuse Stella Calloni.

Dans un communiqué, le Club Argentin de Journalistes Amis de Cuba a félicité Fidel Castro pour son 88^e anniversaire et a souligné l'exemple de dignité, de volonté et d'amour donné à tous les peuples du monde par le leader historique de la révolution cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31148-une-rencontre-regionale-de-solidarite-avec-cuba-se-tient-en-argentine>



Radio Habana Cuba